



Taller Participación y Empoderamiento - Chilete

Si la familia y la comunidad no participa en el control de la salud todos los esfuerzos de los programas sanitarios serán poco sostenibles

Por: Sub Gerencia de Asuntos Poblacionales

Si la familia y la comunidad no participa en el control de la salud todos los esfuerzos de los programas sanitarios serán poco sostenibles, con esa finalidad se desarrolla el taller participativo con el personal de salud de las redes de San Miguel, Contumazá y San Pablo (promoción de la salud), para buscar la participación comunitaria y el empoderamiento de las familias y la comunidad en el marco del MAIS (Modelo de Atención Integral en Salud).